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Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, na 

Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a assembleia do 

Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 

Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva Júnior. 

Estiveram presentes os membros: Antônio Robson Gurgel, Cybelle Barbosa e Lima 

Vasconcelos, Daianni Ariane da Costa Ferreira, Ednardo Pereira da Rocha, Isaac 

Barros Tavares da Silva, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Mônica Rodrigues de 

Oliveira, Ricardo Henrique de Lima Leite, Saulo Tasso Araújo da Silva, Valder 

Adriano Gomes de Matos Rocha, Victor de Paula Brandão Aguiar, Victor Wagner 

Freire de Azevedo e Wesley de Oliveira Santos. Justificaram a ausência os seguintes 

representantes: Rudna Angélica Vieira do Vale e Zoroastro Torres Vilar. Depois de 

apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de 

quorum legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro 

ponto – Apreciação e deliberação sobre a ata da Oitava Reunião Ordinária do Conselho do 

Centro de Engenharias de dois mil e vinte e três; Segundo ponto – Apreciação e 

deliberação sobre perfil acadêmico de código de vaga de docente efetivo para o 

Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais - Decam; Terceiro ponto – 

Apreciação e deliberação sobre eleição para a escolha de representantes titular e suplente 

do Conselho do Centro de Engenharias - CCE no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 

– Consepe; Quarto ponto – Outras ocorrências; Quinto ponto – Apreciação, deliberação 

e homologação sobre a Pauta do Consepe: Ponto um – Apreciação e deliberação sobre a 

ata da Oitava Reunião Ordinária de dois mil e vinte e três; Ponto dois – Apreciação e 

deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovações de 

afastamento de servidores docentes; Ponto três – Apreciação e deliberação sobre 

Programas Gerais de Componentes Curriculares - PGCC's, encaminhados através do 

Memorando Eletrônico de número quatro de dois mil e vinte e três, de onze de outubro de 

dois mil e vinte e três, da Pró-reitoria de Graduação – Prograd; Ponto quatro – Apreciação 

e deliberação acerca do perfil da vaga código n° 0933492, conforme Processo nº 

23091.019781/2022-82; Ponto cinco – Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do 

seguinte Curso de Pós-graduação lato sensu: Especialização em Programa de 

Aprimoramento Profissional (PAP) em Clínica Médica, Cirúrgica e Patologia de Grandes 

Animais, conforme processo nº 23091.011963/2023-93; Ponto seis – Outras ocorrências. 

Após a leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. O primeiro 

ponto, referente à apreciação e deliberação sobre a ata da Oitava Reunião Ordinária do 

Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e vinte e três, foi aprovado por 

unanimidade. No segundo ponto, com relação à apreciação e deliberação sobre perfil 

acadêmico de código de vaga de docente efetivo para o Decam, foram iniciadas as 

discussões. A docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos argumentou sobre a 

necessidade da nova vaga de docente para o departamento com a finalidade de atender às 

aulas da disciplina de desenho. Em seguida, compartilhou para o conselho a descrição do 
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perfil acadêmico do código de vaga de docente efetivo, aprovado na oitava reunião 

ordinária do Decam: Graduação em Engenharia ou Desenho Industrial ou Arquitetura, com 

doutorado. O segundo ponto foi posto em votação e aprovado por unanimidade. No 

terceiro ponto, referente à apreciação e deliberação sobre eleição para a escolha de 

representantes titular e suplente do Conselho do Centro de Engenharias – CCE no Consepe, 

foram eleitos os docentes Wesley de Oliveira Santos e Valder Adriano Gomes de Matos 

Rocha como representantes titular e suplente, respectivamente. O terceiro ponto foi posto 

em votação e aprovado por unanimidade. No quarto ponto, referente a outras ocorrências, 

o diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, comunicou à 

assembleia a permanência da colaboradora terceirizada Bárbara Carvalho Alexandre no 

cargo de auxiliar administrativo. Prosseguiu sua fala informando sobre a contratação de 

uma auxiliar de laboratórios no novo contrato de terceirizações e a solicitação de mais dois 

auxiliares administrativos para os turnos da tarde e noite. Prosseguindo no quarto ponto, a 

docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos convidou os membros presentes para 

participarem da nova edição da Semana Nacional de Ciência e Tecnologia. No quinto 

ponto, no inicio das discussões sobre a pauta do Consepe, foi discutido respeito da 

solicitação de esclarecimentos e discussão à pauta desse conselho superior a fim de 

apreciar algumas dificuldades de implementação e operacionalização da Resolução de 

número cinquenta e dois, de vinte e cinco de outubro de dois mil e vinte e um. A proposta 

de inclusão de ponto foi aprovada por unanimidade. O ponto um da pauta do Consepe, que 

trata da apreciação e deliberação sobre a ata da Oitava Reunião Ordinária de dois mil e 

vinte e três, foi aprovado por unanimidade. O ponto dois referente à apreciação e 

deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovações de 

afastamento dos servidores docentes Desireé Alves Gomes de Oliveira, Felipe Torres Leite, 

Francisco Ebson Gomes Sousa, Isabelle Pinheiro Fagundes e Leonildo Cerqueira Miranda, 

foi aprovado por unanimidade. O ponto três, referente à apreciação e deliberação sobre 

Programas Gerais de Componentes Curriculares, foi aprovado por unanimidade. O ponto 

quatro, a respeito da apreciação e deliberação acerca do perfil da vaga código n° 0933492, 

foi aprovado por unanimidade. No ponto cinco, com referência à apreciação e emissão de 

parecer sobre a criação do curso de Especialização em Programa de Aprimoramento 

Profissional (PAP) em Clínica Médica, Cirúrgica e Patologia de Grandes Animais, 

iniciaram as discussões. Foi observada pelo conselho a ausência no processo de algumas 

informações, tais como o número de vagas, o valor da mensalidade do curso, a unidade de 

origem dos recursos financeiros. O ponto foi aprovado com uma abstenção. Não havendo 

mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino da Silva 

Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às onze horas e vinte 

e cinco minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do 

Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, 

quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 
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Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 

Victor de Paula Brandão Aguiar ______________________________________________ 

Representantes dos departamentos acadêmicos: 

Ricardo Henrique de Lima Leite_______________________________________________ 

Wesley de Oliveira Santos ___________________________________________________ 

Coordenadores dos cursos de graduação e de pós-graduação: 

Antônio Robson Gurgel______________________________________________________ 

Ednardo Pereira da Rocha____________________________________________________ 

Isaac Barros Tavares da Silva_________________________________________________ 

Joana Karolyni Cabral Peixoto________________________________________________ 

Mônica Rodrigues de Oliveira________________________________________________ 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha_________________________________________ 

Victor Wagner Freire de Azevedo______________________________________________ 

Representante técnico-Administrativo do Centro de Engenharias: 

Daianni Ariane da Costa Ferreira ______________________________________________ 

Secretária Executiva do Centro de Engenharias: 

Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 


